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SESION EXTRAORDINARIA No 106 CONCEJO MUNICIPAL 

En Buin, a fecha 30 de Julio de 20 10, siendo las 09: 10 hrs. se da inicio 
a la Sesi6n Extraordinaria No 106 del Concejo Municipal, Presidida por Alcalde SR. 
RODRIGO ETCHEVERRY DUHALDE, actAa como Ministro de Fe, Secretaria del 
Concejo la Secretaria Municipal SRA. EVANGELINA ALEGRIA OLAVE, asiste el 
Director de Secpla SR. ITALO PEREZ GALAZ, el Asesor Juridico SRA. BARBARA 
JANSANA SOTO, el Directora de Transito (S) SR. LUIS HINOJOSA PASCUA, el 
Director de Obras SR. CRISTOFER KARAMANOFF OLGUIN, el Director de Aseo y 
Ornato (S) SR. MAURICIO RUIZ PERA, la Encargada de la Unidad de Control SRA. 
MARIA ELISA BASCHMANN. 

CONCEJALES ASISTENTES: 

TERCER CONCEJAL : SR. HERNAN H E N ~ Q U E Z  PARRAO 
CUARTO CONCEJAL : SR. MIGUEL ARAYA LOBOS 
QUINT0 CONCEJAL : SR. RAMON RUB10 MIRANDA 
SEXTO CONCEJAL : SR. RAMON CALDERON HORMAZABAL 

TABLA: 

I.- Aprobacihn y Obsewaciones a Actas: 

11.- Cuenta Alcalde: 

1 .- Prestacion Modificaci6n Presupuestaria No 5 

111.- Tabla Ordinaria: 

1.- Acuerdo para aprobar 10s nombres de calles y pasajes del Conjunto Habitacional 
Cumbres de Buin 11, de acuerdo a1 siguiente detalle: 

Calle acceso Oriente/ Poniente : Claudio Bravo 
Calle 1 Norte / l Sur : El Monte Sur 
Calle 2 Norte : El Monte Norte 
Calle 1 Oriente : El Monte Oriente 
Calle 1 Poniente : El Monte Poniente 



, . - .  . , -4 J 

ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE BUIN 
Secreturd Mun/?@u/ 

I.- APROBACION Y OBSERVACIONES A ACTAS: 

No hay. 

11.- CUENTA ALCALDE: 

1 .- PRESTACION MODIFICACION PRESUPUESTARIA No 5 

El Sr. Alcalde presenta la modificacion presupuestaria, seiialando que llego el 
financiamiento de proyectos nuevos que se deben incorporar a1 presupuesto, por un total de 
85 millones, por lo que se deja presentado para la aprobacion de la proxima semana. 

El Concejal Sr. Ramon Calderon, sefiala que se ha aprobado cuatro 
modificaciones presupuestarias y no se ha visto el tema de la Bahia de Alto Jahuel, por lo 
que no aprobara esta modificacion sin antes revisar el problema. 

El Sr. Alcalde, pregunta si el proyecto esta listo para ejecucion. 

El Director de Obras, responde que no. 

El Alcalde, pregunta en manos de quien esta el proyecto. 

El Director de Obras, responde que en manos de secpla; per0 agrega que el 
camino Padre Hurtado hasta el aiio 2008, se derogo y se decreto que todos 10s caminos 
publicos de toda la Region Metropolitana pasa a SERVIU, per0 en la actualidad vialidad 
MOP esta retomando todo esto, per0 en el momento que se determine va hacer SERVIU o 
el MOP. 

El Sr. Alcalde, solicita que se adelanten enviando 10s antecedentes a las dos 
instituciones, entre el 10s dias lunes y martes y se le de una copia a1 Concejal Calderon de 
todo el despacho. 

111.- TABLA ORDINARIA. 

1.- ACUERDO PARA APROBAR LOS NOMBRES PROPUESTOS DE CALLES Y 
PASAJES DEL CONJUNTO HABITACIONAL CUMBRES DE BUIN 11, DE 
ACUERDO AL SIGUIENTE DETALLE: 

Calle acceso Orientel Poniente : Claudio Bravo 
Calle 1 Norte 1 1 Sur : El Monte Sur 
Calle 2 Norte : El Monte Norte 
Calle 1 Oriente : El Monte Oriente 
Calle 1 Poniente : El Monte Poniente 

El Sr. Alcalde, indica a 10s Sres. Concejales que se debe hacer un listado con 
diferentes nombres de personajes de la comma para que Sean enviados a las empress y asi 
ellos envian lista la propuesta. 

El Concejal Sr. Ramon Rubio, sefiala que lo que esta haciendo el Concejo es 
modificar la propuesta enviada por la inmobiliaria. 

El Sr. Alcalde, responde que ellos proponen. 

Los Sres. Concejales, proceden a ver el plano de las calles para proponer 10s 
nombres. 

El Concejal Sr. Ramon Calderon, pregunta si es urgente. 

El Director de Obras, responde que si, porque 10s debe enviar a la inmobiliaria. 
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El Concejal Sr. HernAn Henriquez, manifiesta que se debe poner el nombre 
propuesto anteriormente por el Concejal Patricio Silva. 

El Concejal Sr. Ramon Calderon, indica que es Horacio Arancibia y propone a1 
Sr. Enrique Orellana Verdugo. 

El Sr. Alcalde, propone que se ponga el nombre del Sr. AndrCs Puig Ferrer y el 
nombre del Sr. Enrique Tocornal Leon, tio abuelo del Concejal AndrCs Tocornal, quien 
fallecio hace un aiio. 

El Concejal Sr. Ramon Calderon, manifiesta que habiendo conversado con el 
Director de Obras, pfopone que seria bueno hacer una reunion de trabajo en que se busque 
la forma legal y politica ,para establecer 10s nombres de las calles, para que no existan 
controversias por lo menos en esos ttrminos. 

Por otro lado, 61 sigue,pensando que la propuesta de nombres es atribuci6n del 
Concejo Municipal, ademks depende mucho de 10s sectores en que se pondran 10s nombres, 
porque si son del sector de Alto Jahuel deben ser personajes del sector. 

El Sr. Alcalde, somete a votacibn. 

Votacion 

ALCALDE Sr. Rodrigo Etcheverry Duhalde : aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Hernhn Henriquez . Parrao : aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos : aprueba 
QUINT0 CONCEJAL Sr. Ram6n Rubio Miranda : aprueba 
SEXTO COnCEJAL Sr. Ram6n Calder6n Hormazibal : aprueba 

ACUERDO No 394 

Por.unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes, se 
aprueba-10s nombres de calles y pasajes del Conjunto Habitacional Cumbres de Buin 
11, de acuerdo al siguiente detalle: 

Calle acceso Orientel Poniente : Claudio Bravo 
Calle 1 Norte / 1 Sur : Horacio Arancibia 
Calle 2 Norte : Enrique Orellana Verdugo 
Calle 1 Oriente : AndrCs Puig Ferrer 
Calle 1 Poniente : Enrique Tocornal Le6n 

El Sr. Alcalde, sefiala que se tomar acuerdo para que el Concejal Sr. Patricio 
Silva asista a1 Congreso de Concejales en la ciudad de Osorno. 

Se somete a votaci6n. 

ALCALDE Sr. Rodrigo Etcheverry Duhalde : aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Hernan Henriquez Parrao : aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos : aprueba 
QUINT0 CONCEJAL Sr. Ram6n Rubio Miranda : aprueba 
SEXTO CONCEJAL Sr. Ram6n Calder6n Hormazhbal : aprueba 

ACUERDO No 395 

Por unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes, se 
aprueba la participacibn del Concejal Sr. Patricio Silva GonzBlez, a1 "3" Congreso 
Nacional de Concejales" a efectuarse en la ciudad de Osorno entre 10s dias 10,11, 12, 
13,14 y 15 de Agosto de 2010. 
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El Sr. Alcalde, seiiala que la prdxima semana el no estarh en Concejo, porque 
va ha estar en una reunidn con 10s Directores viendo el tema de PLADECO; ademhs 
recuerda de la misa el dia doming0 a las 12 del dia porque llega la Virgen que envio el papa 
a nuestro pais; por otro lado hoy esth planificado la entrega de 10s triciclos. 

El Concejal Sr. Ramon Calderdn, manifiesta su preocupacidn por la situacidn de 
alzamiento en terreno que segun es de vialidad, por lo que pide que la Direccidn de Juridica 
y Dideco vean el tema. 

El Sr. Alcalde, seiiala que en el mismo momento que se produjo el desalojo se 
envio una asistente social y ademas hay a disposicidn una media agua para instalarla en 
a l g h  terreno que ellos indiquen, per0 el problema esta es que la familia quiere quedarse 
ahi, lo que la Municipalidad no avalara, la soluci6n es que ellos indiquen el terreno en que 
quieren que se les instale la media agua. 

El Concejal Sr. Ram6n Rubio, manifiesta que ayer con el Concejal Araya 
asistieron a la entrega de la nueva PDI y realizaron un operativo en Nuevo Buin. 

El Sr. Alcalde, seiiala que es una buena noticia y que por lo demas estA dando 
resultado el trabajo que esth haciendo la PDI. 

Siendo las 09:30am cierra la 

EAO. Iccsu. 


